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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 ヤン ユジン 様 

先週は間違えて来てしまい

ました。これからはよく確認し

てから、来ようと思っています。 

 

🌸会長の時間🌸   木下登会長 

過日、４/11～12開催された、

5年ぶりの会員親睦旅行には、

大勢のメンバーの参加で、徳川

家康公ゆかりの日光東照宮・日

光二荒山神社、そして鬼怒川温

泉ホテル山楽での宴会、翌日

は、田母沢御用邸の見学は、皆様の協力で、

久しぶりの楽しい親睦旅行になりました。二

次会の後、鬼怒川温泉の夜を楽しんだメンバ

ーもおるようでしたが、如何だったでしょう

か? 

更に先日 4/23は、入間南 RCとの合同音楽

例会、両 RCの演奏メンバーによる、何日も前

から数回にわたるリハーサルでの親睦もあり、

当日の例会では、両 RCメンバー全員が一体と

なった、素晴らしい熱の入った合同音楽例会

になり見事でありました。さて木下年度も、

残り 2ヶ月となりました。活動については、

次年度に繋がる最後の、追い込みをして行き

ますので、宜しくお願いします。 

話しは変わり創立後 55年から 60年までの

入間ロータリークラブの歩みを話します。 

第 56代加藤国夫会長年度は、ロータリーの

原点に立ち返り、「奉仕をするものは行動を

しなければならない」を基本に、入間川河川

敷清掃作業の奉仕事業に参加し、沢山のごみ

の取集を行いました。更に、入間市西部地区

4 校の小学校に、アルミ製リヤカーを寄贈い

たしました。 

 

 

第 57代粕谷康彦会長年度は、青少年の健全

育成を支援する目的で、「交通安全啓発幟旗」

を狭山警察署に寄贈いたしました。加えて、

入間市児童センター前に木製ベンチの設置も、

行いました。 

第 58代西山祐三会長年度は、｢入間の子供

たちのために｣入間市教育委員会を通じて、学

校教育ＩＣ教育促進として、市内 27校にタブ

レット端末 100万円相当の寄贈を行いました。

更に西山年度 4月に県立入間高校閉校後、開

校した『県立入間わかくさ高等特別支援学校』

にバスケットボール競技用ユニホーム 15 着

を寄贈いたしました。 

第 59代関谷永久会長年度は、財団のグロー

バル補助金を入間 RCとして利用し、教育環境

に恵まれていないネパール・カトマンズの児

童に、教育装備品支援事業を行う事で、社会

差別問題等の解決に繋がる、このプロジェク

トの実践が入間 RCの夢でありました。このプ

ロジェクトは、長い・厳しい道のりではあり

ましたが、お陰様で、理解あるロータリアン

のご支援とご協力で、完了することが出来ま

した。 

第 60 代齋藤栄作会長年度は、10 年間を通

じて 18団体を繋いで継続してきた、「入間の

子供たちのために」をテーマとした、デジタ

ル化に対応する教育を先駆け、推進していく

ことを目標に、入間市に年間 100万円相当の

電子黒板用プロジェクター及び、周辺機器を、

入間ロータリークラブ創立 60周年を挟み、3

年間寄贈することになりました。正に、入間

ＲＣが、社会奉仕におけるインスピレーショ

ンになった、瞬間であります。この後の入間

ロータリークラブの歩みは、次回例会で最後

になりますが、創立 60年から 65年までの、

話をします。 
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＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

＜協議事項＞ 

1.5月・6月のプログラム 

2.入間市ゴルフ協会年会費 

3.入間市国際交流協会年会費  

4.クールビズ(５月～10月） 

5.会計報告（日光親睦旅行・合同例会） 

6.５月 30日講師例会について 

7.6月６日入間市市民活動センターにて 

理事会 11：00～ 例会 12:30～ 

8.6月 27日最終例会について 

9.その他 宮崎会員の叙勲お祝いについて    

＜報告・予定等＞ 

①5/15(水）宮崎年度第 1回クラブ協議会 

産業文化センター 

②5/16(木)座禅例会（長徳寺） 

③5/18(土)「ロータリーの森」奉仕活動 

④5/19(日)留学説明会 

(国立女性会館ヌェック） 馬路会員出席 

⑤5/24(金)～28(火)ロータリー国際大会 

シンガポール入間 RCより４名出席 

水村 PG夫妻、関谷夫妻出席。 

⑥6/12(水)第 5回会長幹事会 

(新旧会長幹事が出席） 

⑦6/29(土)年度末地区役員合同会議 

 地区役員出席（事務局へ出欠を報告） 

⑧5/9(木)入間市観光協会総会 

⑨5/16(木)入間市商工会 木下会長出席 

⑩5/20(月)４クラブ合同懇親会 

 木下会長、間野幹事出席 

⑪5/25(土)フードバンク入間定期総会 

⑫5/25(土)入間市環境まちつくり会議総会   

⑬5/29（水）入間市国際交流協会定期総会  

木下会長、滝沢会員出席 

⑭6/8(土)埼玉県賢・アイバンク総会 

⑮6/9(日)わんぱく相撲（入間市市民体育館）  

⑯6/13(木)入間市ゴルフ協会定期総会・ 

ゴルフ大会 杉田会員出席 

⑰6/27(木)入間市社会福祉協議会評議員会  

 

＜宮崎正文エレクト＞ 

瑞宝双光章をいただきました。消防団を 45

年遣らせて頂いたお陰だと思います。 

賞状と勲章はすでに頂いていますので回覧い

たします。明日都内で伝達式後、皇居で拝謁

して来ます。 

次に、来週の 15日に第一回クラブ協議会を

産業文化センターで 6時から開催します。よ

ろしくお願い致します。 

●座禅例会   馬路宏樹会員 

来週の木曜日に長徳寺に於き

まして座禅例会を行います。11

時 30分頃からお食事を召し上が

れるように準備いたします。例会

は通常と同じ 12 時 30 分から会

長の時間等行い、私の我らの生業と座禅とな

ります。服装はロータリーらしからぬ格好で

も構いません。駐車場はいっぱい開けて、美

味しいお弁当を用意して大勢の参加お待ちし

ています。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞  白幡英悟ＳＡＡ 

      木下登君、間野尚君、宮崎正文君、 

白幡英悟君」 

ユジンさんようこそ。本日のクラブ協議

会宜しくお願いします。 

      宮崎正文君 

令和 6年 4月 29日発令で「瑞宝双光章」

をいただきました。これも皆さんのお陰

です。明日都内で伝達式後、皇居で拝謁

して来ます。 

      晝間和弘君 

入間南 RC合同例会での RC-Cの演奏お聞

きいただきありがとうございました。  

      馬路宏樹君 

早退いたします。 

    本日\28,000 累計\1,040,000 
 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 5月号 

② ガバナー月信 5月号 

③ 2026－27年度ガバナー候補者の宣言 

④ 青少年奉仕月間リソースのご案内 

⑤ 例会予定プログラム 

⑥ 第 1回クラブ協議会開催&出欠表 

⑦ 6/13入間市ゴルフ協会のご案内 

⑧ 9/10地区大会記念チャリティゴルフ 

⑨ 6/27木下年度最終例会出欠表 

⑩ 5/29入間 RCゴルフ部第 5回のご案内 

⑪ バギオだより Vol.102 

⑫ 5/16座禅例会お知らせと出欠表 

⑬ 6/6例会 出欠表 

⑭ 米山親善大使招聘手続きのご案内 

⑮ 2025年 4/13万博開催日入場券及び予約 

⑯ 入間市国際交流協会年会費納入お願い 

⑰ 入間南合同例会&親睦旅行会計報告 

⑱ 他クラブ週報＆例会変更お知らせ 

⑲ 入間 RC週報 29,30,31号 
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＜今月のお祝い＞ 

夫人誕生日 

晝間典子様  

忽滑谷理恵子様 

細淵理恵様 

結婚記念日 細淵克則君 

 

＜次年度クラブ協議会＞ 
2024～2025年度 会長挨拶及び方 

第 66代会長 宮崎正文エレクト 

歴史と伝統のある入間ロ

ータリークラブ第 66 代の会

長を拝命することになりま

した。入間ロータリークラブ

は、1959年 11月に創立以来、

65年に達し 66年目に突入し

ました。今まで諸先輩方が築

き上げた歴史と伝統を引き継いでいきたい

と思います。また、会員皆さんに役員・理

事・各委員長をお願いしたところ、快くご

就任いただき、深く感謝申し上げます。 

何分にも力不足ではありますが、１年間誠

心誠意努めさせていただきますので、皆様

方のご指導ご協力賜りますよう何卒よろし

くお願い申し上げます。 

ステファニーＡ.アーチックＲＩ会長並

びに五十幡和彦第 2570 地区ガバナーのテ

ーマに沿って、今年度クラブ運営を行って

いきますので、よろしくお願いいたします。 

2024～2025年度 会長テーマは 

『楽しくやろう・ロータリー』 

（Let’s have fun-Rotary） 

「そして、入って良かった活動と奉仕を」 

(And the activities and services that  

I am glad I joined.)の二段階としました。 

自分がロータリークラブに入会して、最

初に思ったことは楽しくなければ、入って

いる意味がないと思いました。入会前に推

薦者の方から言われた言葉は、「宮崎、ロー

タリーは遊びだよ、気楽にしていけばいい

んだよ」と言われました。入会してみて、い

ろいろな方と出会い、奉仕活動をし、感動

することも多々ありました。 

 

昨年５月からコロナが５類へと変更にな

り、世の中もコロナ前に戻りつつあります。

今年度より、例会等はフルに活動しようと

思います。 

その活動を通じて、入って良かったと思

う活動と奉仕をして、楽しくロータリー活

動をしていこうと思います。 

【活動方針】 

1.例会場所、丸広入間店バンケットルーム、

理事会は隣の小部屋を基本使用、月に一

度、夜間例会を実施 

プログラム・親睦・出席向上委員会と連携

し魅力があり参加しやすい例会を計画 

2.RI定款に基づいたクラブ細則及び内規を

見直 

3.ロータリークラブ・セントラルによる 3

年間の目標を計画 

4.ロータリー財団寄付の目標を 1 人平均

100ドル以上 

5.会員増強、2 名の純増を目標とし同時に

退会防止に努めます そのためには、ク

ラブ会員一丸となって行います 

6.各委員会に置いて、家庭集会を積極的に

行う 

7.市内小中学校へ教育資機材等の支援を引

き続き行う 

8.ポリオ根絶のための、日本スリーデーマ

ーチ(2570地区ポリオデー）に参加 

9.マイロータリーの登録を推進 

10.子ども食堂等に提供するフードバンクへ

の支援を引き続き行う 

11.米山記念奨学会及びロータリー財団への

支援を引き続き行う 

12.多くの会員が参加しやすい親睦旅行を計

画すると同時に、R美術館も開催 

13.ホームページ等のさらなる活用を推進 

14.入間 RC創立 65周年記念祝賀会 

 

＜出席報告＞       駒形一人委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

38名 24名 66.6％ ----- 

     事前欠席連絡 5名 

 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 

 

 


